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VERBALE N. 59 

 
 

C O M U N E  D I   P A L E R M O 

I° CIRCOSCRIZIONE 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 13/04/2021 

 

      

 L’anno duemilaventuno, il giorno tredici del mese di aprile si è adunato, in seduta ordinaria, 

giusto avviso del Presidente prot.int. n. 208/SCIRC.1 del 31/03/2021, il Consiglio della I 

Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della I 

Circoscrizione siti in Piazza Giulio Cesare n.52. 

La pubblicità della seduta  verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1.      

  Presiede il Presidente della Prima Circoscrizione Castiglia Massimo. Assiste in qualità 

di Segretario, giusta disposizione di servizio, il Dott. Manfré Giuseppe, Responsabile Coordinatore 

della Sesta Circoscrizione, coadiuvato dal Sig. Rocco Salvatore. 

Alle ore 09,39 il Segretario procede all’appello nominale. Oltre al Presidente risultano 

presenti i consiglieri: Imperiale Salvatore, Pitarresi Maria, Randazzo Giuseppe, Sorci 

Salvatore, Tramuto Francesco, Valenti Antonino, Venturella Tiziana e Vetrano Francesca. Il 

totale dei presenti è pari a nove. 

Presidente: procede alla nomina degli scrutatori e propone i consiglieri: Imperiale, Valenti 

e Venturella. L’aula approva. 

Presidente: comunica che stamattina è stata abbattuta la cabina ENEL che ingombrava 

piazza del Carmine. 

Alle ore 09,43 partecipa ai lavori il Vice Presidente Nicolao. 

Presidente: ricorda al Consiglio che oggi è previsto un incontro con il Sig. Muratore mentre 

sono in calendario, giorno 15 l’incontro con l’Assessore Zito e giorno 22 l’incontro con il Vice 

Sindaco ed il Comandante dei Vigili Urbani. 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1#_blank
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Cons. Sorci: fa presente che da comunicazione appena ricevuta il Sig. Muratore non può 

partecipare all’incontro odierno per sopravvenuti impegni familiari. 

 
 Presidente: apre i lavori d’aula con la trattazione al punto 2all' O.d.g. “Approvazione dei 

Verbali relativi alle sedute precedenti” 

Il Segretario Dott. Manfrè dà lettura del verbale n 58 della seduta di Consiglio del 

12.04.2021. 

Alle ore 09,56 abbandona i lavori, per impegni istituzionali, il Presidente Castiglia che viene 

sostituito alla Presidenza dal Vice Presidente Nicolao. 

Alle ore 09,56 , il verbale n 58 della seduta di Consiglio del 12.04.2021viene posto in 

votazione ed approvato all’unanimità. 

Presidente (Nicolao): passa alla trattazione della mozione iscritta al punto n.8 degli atti 

ispettivi dell’Ordine del Giorno “ripristino asfalto su via Fastuca traversa di via alla Gioia Mia”. 

Il Sig. Rocco dà lettura della mozione iscritta al punto n.8 degli atti ispettivi dell’Ordine del 

Giorno. 

Cons.ra Vetrano: illustra la mozione. 

Cons. Sorci: constata che si ripetono sempre le stesse segnalazioni. Occorre risolvere questa 

problematica vasta e diffusa, essendo inconcepibile che le vie del centro storico, a differenza di vie 

più illustri, versino in queste condizioni di degrado e pericolosità, causa giornaliera di incidenti a 

scapito della cittadinanza. 

Cons.ra Pitarresi: fa presente che è diventato impossibile attraversare la città, sia a piedi 

che con i mezzi, costretti a divincolarsi tra buche e dossi. Chiede alla Presidenza di inoltrare una 

nota per chiedere all’Amministrazione come intende fare fronte a questa emergenza.  

Presidente (Nicolao): risponde che la nota si può fare ed invita la consigliera a predisporre 

la bozza. 

Alle ore 10,14 la mozione, iscritta al punto n.8 degli atti ispettivi, viene posta in votazione 

ed approvata all’unanimità. 

Presidente (Nicolao): passa alla trattazione della mozione iscritta al punto n.9 degli atti 

ispettivi dell’Ordine del Giorno “Maggiori controlli piazza Magione”. 

La Cons.ra Vetrano dà lettura della mozione iscritta al punto n.9 degli atti ispettivi 

dell’Ordine del Giorno. 

Cons.ra Vetrano: illustra la mozione. 

Cons.ra Venturella: fa presente che piazza Magione negli ultimi anni è stata oggetto di 

riqualificazione e di svariate attenzioni, anche se ha sofferto e soffre in circoscritti momenti la 

presenza di rifiuti. Informa che nella piazza è in progetto uno spazio fitnes per gli anziani. Riguardo 

la mozione crede che lo scenario presentato sia ancora una volta momentaneo, dettato anche 
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dall’inciviltà dei cittadini che frequentano i locali e che non usano gli appositi cestini per rilasciare 

le bottiglie vuote ed ogni altro genere di rifiuto. Senza la sensibilizzazione della cittadinanza 

qualsiasi intervento risulta vano. Suggerisce incontri con gli interessati al problema. 

Cons.ra Pitarresi: ribadisce che queste sono problematiche irrisolte che coinvolgono 

l’intera città. Manca il buon esempio dell’Amministrazione; senza la garanzia dei controlli sul 

territorio ed il funzionamento dei servizi, la situazione non può normalizzarsi. 

Cons. Randazzo: è d’accordo e condivide quanto detto dai colleghi ed auspica per piazza 

Magione un controllo H24. 

Cons. Sorci: è d’accordo con quanto detto dai colleghi, ma si chiede se c’è personale 

sufficiente per i controlli e l’espletamento dei servizi. Occorre prendere in mano la situazione con 

serietà. 

Alle ore 10,40 abbandona i lavori il Cons. Imperiale. 

Alle ore 10,46, la sostituzione nel Collegio degli Scrutatori del Cons. Imperiale con la 

Cons.ra Vetrano viene posta in votazione ed approvata all’unanimità. 

Alle ore 10,47 la mozione, iscritta al punto n.9 degli atti ispettivi, viene posta in votazione 

ed approvata all’unanimità. 

Alle ore 10,48 abbandona i lavori il Cons. Randazzo. 

Alle ore 10,49 il Presidente (Nicolao) chiede la verifica del numero legale. 

All’appello risultano presenti il Presidente Nicolao ed i conss. Pitarresi, Tramuto e 

Venturella. Il totale dei presenti è pari a quattro. 

Presidente (Nicolao): accertata la mancanza del numero legale alle ore 10,51 chiude la 

seduta e la rinvia alle ore 11,51 per il secondo appello. 

Alle ore 11,53 il Segretario su invito del Presidente (Nicolao) procede al secondo appello. 

Oltre al Presidente (Nicolao) risultano presenti i consiglieri: Sorci Salvatore. Il totale dei presenti 

è pari a due.  

Presidente (Nicolao): accertata la mancanza del numero legale alle ore 11,54 chiude 

definitivamente la seduta. 

 

Il Segretario                                                                                     Il Presidente                                                            

Dott. Giuseppe Manfrè                                                            Massimo Castiglia 

 

                                                                                                                     Il Vice Presidente 

          Antonio Nicolao 
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